

INDRA GROUP PRESENTA AL GOBIERNO DE CASTILLA Y LEÓN SU PLAN DE EXPANSIÓN EN LA REGIÓN, QUE CONTEMPLO UN AUMENTO DEL 50 % DEL EMPLEO HASTA LOS 1.350 PUESTOS DE TRABAJO EN 2027

- El presidente ejecutivo de Indra Group, Ángel Escribano, y el CEO del grupo, José Vicente de los Mozos, han mantenido una reunión de alto nivel con el presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, la consejera de Industria, Comercio y Empleo, Leticia García Sánchez, el viceconsejero de Economía y Competitividad, Carlos Martín Tobalina, y el alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero.
- Con una inversión de 40 millones de euros y un incremento de plantilla que permitirá alcanzar los 1.350 profesionales en la región, el plan contempla la creación de nuevas plantas de producción en Valladolid y León, el refuerzo de la actividad en Salamanca, y una colaboración estrecha con todo el tejido empresarial, especialmente con pymes y startups, así como con universidades y centros de investigación.
- El grupo apostará de forma decidida por el talento local, favoreciendo el retorno de profesionales especializados y ofreciendo el desarrollo de una carrera profesional centrada en el desarrollo y fabricación de sistemas tecnológicos de vanguardia.

Valladolid, 14 de enero de 2026. – Indra Group pondrá en marcha un ambicioso plan de expansión en Castilla y León que contempla una inversión de 40 millones de euros y un incremento de más del 50% de su plantilla, hasta alcanzar los 1.350 empleos en 2027. Con esta iniciativa, la compañía consolida su apuesta por la comunidad autónoma como polo estratégico para el desarrollo tecnológico e industrial.

El presidente ejecutivo de Indra Group, Ángel Escribano, y su consejero delegado, José Vicente de los Mozos, han mantenido hoy una reunión de máximo nivel en Valladolid con el presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, la consejera de Industria, Comercio y Empleo, Leticia García Sánchez, el viceconsejero de Economía y Competitividad, Carlos Martín Tobalina, y el alcalde de Valladolid, Jesús Julio Carnero, para presentarles las líneas principales de este plan de expansión.

El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, ha destacado que el Ejecutivo autonómico apoyará el Plan de Expansión como Proyecto Industrial Prioritario de Indra en la región. Así, la Junta pondrá a disposición de Indra Group una nave industrial para la nueva fábrica de drones en el polígono de Villadangos del Páramo; y apoyará los dos nuevos centros que la compañía impulsará en Valladolid, uno de Seguridad y otro de fabricación de motores; así como el refuerzo del Centro de Salamanca, que supondrá la creación de un 10% más de empleo, entre otras actuaciones.

Por su parte, el presidente de Indra Group, Ángel Escribano, subrayó “la oportunidad única que tenemos ante nosotros de convertir a nuestro país en uno de los grandes actores de la defensa en Europa y, en ese escenario, Castilla y León será un protagonista destacado”.

Por su parte, el consejero delegado de Indra Group, José Vicente de los Mozos, agregó “que el conocimiento, talento y capacidades tecnológicas que existen en Castilla y León nos han permitido dar este nuevo paso y consolidarnos en la región”.

El plan de expansión de Indra plantea distintas prioridades estratégicas, la primera centrada en la creación de un nuevo centro de producción de drones en León, en el que se fabricarán avanzados sistemas de vehículos aéreos no tripulados (UAVs), incluyendo la familia TARSIS; el vehículo multipropósito VALERO; y munición merodeadora. Esta planta permitirá dar empleo cuando se encuentre en plena actividad a 200 personas y estará situada en la localidad de Villadangos de Páramo (León).

Asimismo, Indra Group reformará el actual Centro de Excelencia que se encuentra en la capital leonesa, donde se incrementarán las capacidades de ingeniería con la ampliación a áreas clave como la ciberdefensa,

simulación, mando y control e inteligencia (C2I), desarrollo de software, comunicaciones, sistemas aéreos no tripulados (UAS), sistemas antídron (C-UAS), armamento y munición, y sistemas de tráfico aéreo.

En Valladolid, Indra Group creará un nuevo centro de ingeniería, especializado en el diseño mecánico y eléctrico, y reforzará las capacidades de ingeniería de Minsait y la división de Espacio. También pondrá en marcha un nuevo centro de fabricación de motores de UAVs, una inversión estratégica que reforzará el liderazgo de Indra en tecnologías aeroespaciales avanzadas.

La compañía impulsará, al mismo tiempo y de forma paralela, su actividad en Salamanca, en donde la plantilla tiene previsto crecer en torno al 10 %.

Por otra parte, Indra Group está trabajando junto con la Junta de Castilla y León en el desarrollo de casos de uso relacionados con la gestión de emergencias y extinción de incendios con su plataforma de inteligencia IndraMind. Con esta IA, Indra Group asegura la soberanía y el control sobre una tecnología clave para la protección integral de ciudadanos, territorios, infraestructuras y activos críticos, tanto físicos como digitales.

La compañía reforzará en este sentido la colaboración con las universidades y centros formativos de la región, con la intención de aprovechar al máximo todo el talento local disponible, ofreciendo a los jóvenes profesionales la posibilidad de desarrollar su carrera en el sector de la alta tecnología y facilitando el retorno de profesionales especializados.

El plan de expansión contempla como eje clave la potenciación de todo el ecosistema regional de startups, pymes y spinoffs tecnológicas. Para ello, la compañía se apoya como palanca en su plataforma de inversión e innovación colaborativa Indraventures. El objetivo de la iniciativa es disponer de una sólida red de socios locales, con los que abordar sus operaciones, incorporándolos a su cadena de valor para ganar capacidad de producción, agilidad y especialización.

Todas estas actuaciones reafirman el compromiso de Indra Group con la innovación y el desarrollo económico de Castilla y León, contribuyendo a la creación de oportunidades y al fortalecimiento de la actividad económica.

El plan está alineado, a su vez, con el plan estratégico *Leading the Future* de la compañía, en el que Indra Group asume un papel de empresa tractora y de coordinación del tejido empresarial y de la innovación española para impulsar sus capacidades y proyección internacional.

Acerca de Indra Group

Indra Group (<https://www.indragroup.com/>) es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías de Europa de defensa y digitalización avanzada. Tiene una posición de liderazgo en los negocios de defensa, espacio, gestión del tráfico aéreo, movilidad y tecnologías transformadoras, a través de Minsait, e integra en IndraMind sus capacidades de IA soberana, ciberseguridad y ciberdefensa. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. Al cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Rafael Moreno
rmorenoi@indra.es
+34 696 39 70 40